



DÉPISTAGES oculaires
journée mondiale du diabète



SWISS MEDICAL NETWORK MEMBER

Prévention avec diabètevaud

Dans la continuité de la Journée mondiale du diabète fixée chaque année le 14 novembre, Swiss Visio et diabètevaud souhaitent sensibiliser le grand public à cette pathologie et ses atteintes oculaires.

Les personnes diabétiques font face à une maladie chronique pouvant toucher de nombreux organes comme les vaisseaux sanguins, les reins, les nerfs et les yeux, le premier défi étant celui du contrôle du taux de sucre. Ces patients ont deux à cinq fois plus de risques de développer des maladies oculaires (cataracte, glaucome, etc.).

FAITES CONTROLER VOS YEUX

Lorsque l'on souffre de diabète, il faut être attentif à toute modification de sa vision et faire des contrôles réguliers chez l'ophtalmologue. La rétinopathie diabétique peut être grave même sans baisse de vision. Plus elle est traitée tôt, plus grandes sont les chances de limiter l'atteinte visuelle.

Swiss Visio Network, réseau suisse d'ophtalmologie, et diabètevaud s'associent et mettent en place **deux semaines de dépistages oculaires gratuits au sein de diabètevaud.**

DÉPISTAGES SUR RENDEZ-VOUS

- diabètevaud, Avenue de Provence 4, 1007 Lausanne
- **Du 17 au 28 novembre 2025**
Les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 10h à 12h et de 14h à 16h
- A l'attention des patients diabétiques sans suivi ophtalmologique

Prise de rendez-vous par téléphone au +41 21 657 19 20.

Swiss Visio Network · Tél. +41 58 274 22 00 · info@swissvisio.net · www.swissvisio.net

En partenariat avec :

diabètevaud